

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30

Les abonnements se soldent irrévocablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05

Les abonnements se soldent irrévocablement d'avance.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCE, ARTS.

1er Septembre 1827. NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 17 FEVRIER 1911. 84ème Année.

La Mort d'Edouard VII prédite par les Astrologues.

Nous revenons au Moyen Age : l'astrologie revendique ses droits. Encore quelques années et cette science depuis si longtemps tombée dans le discrédit, reprendra l'influence qu'elle exerçait autrefois sur la destinée des hommes et des empires. Tel est, du moins, l'espoir d'un petit groupe de spécialistes qui ont ressuscité un genre de littérature oubliée depuis Nostradamus. La mort d'Edouard VII a fourni aux collaborateurs de l'« Occult Review », du « Zaidiel's Almanac » et de l'« Astrological Magazine », une occasion exceptionnelle de justifier, après coup, la sûreté de leurs prédictions. Quelle fatalité condamne ces prophètes à ne jamais parler avec clarté ! Leurs avertissements, qui pourraient rendre tant de services au genre humain en lui permettant de prendre au moment opportun les mesures nécessaires pour atténuer les conséquences d'une catastrophe inévitable, restent stériles, parce que personne n'est capable de les interpréter.

Des influences défavorables se font de nouveau sentir sur l'horoscope du Roi, à l'instar de ce qui fut le cas en 1890, un collaborateur de l'« Astrological Magazine », la conjonction de Mars et de Saturne s'opère sur un point critique, à une distance telle de Mars et du Soleil que de tout cela résulte un présage de très grave maladie.

Si l'astrologie n'était pas allée plus loin, nous pourrions être tentés d'admettre la sûreté de ses prédictions, mais il a eu soin d'ajouter :

« J'espère que le dénouement ne sera pas fatal. »

« Ce correctif enlève toute valeur aux oracles d'une science qui a la prétention d'annoncer d'avance des événements précis et qui perd toute autorité et tout crédit si sa mission se réduit à répandre de vagues inquiétudes et à les tempérer ensuite par de banales consolations.

Le « Livre vert des Prophéties » pour l'année 1910, pas usé de ces ménagements et de ces réticences pour annoncer plusieurs mois avant la mort d'Edouard VII, la catastrophe qui allait frapper l'Angleterre. Il est vrai que « Sépharim », l'astrologue attribué de cet almanach n'a pas jugé à propos de parler. Il a donné à ses prédictions la forme d'un dessin. Il a représenté un cercueil sur lequel est posée une couronne. Sept crépes de deuil qui représentent les sept familles souveraines d'Europe parentes du défunt, entourent la bière. Au-dessus du tout, flottent les drapeaux de l'Angleterre et du Danemark attachés en berne à moitié mâ.

Ces hiéroglyphes qui, pourtant n'étaient pas difficiles à interpréter, sont passés inaperçus. Il est vrai que les almanachs des sciences occultes ne paraissent pas très répandus dans le Royaume-Uni.

En dehors d'un petit nombre de disciples de Nostradamus attachés aux vieilles pratiques du Moyen Age, personne ne songe sérieusement à reprocher aux médecins du Roi de n'avoir pas tenu compte des exhortations que leur adressait le « Zaidiel's Almanac ».

Le directeur de cette publication, dont l'autorité est universellement reconnue parmi les astrologues, avait été frappé de l'ensemble des présages qui menaçaient la vie d'Edouard VII, et s'était empressé de prévenir les docteurs ordinaires de Sa Majesté.

« Ne permettez sous aucun prétexte au Roi d'aller en pays étranger, au printemps prochain », avait-il dit, avec la conviction profonde d'un homme persuadé que ses prédictions reposent sur des calculs scientifiques. Cette crainte n'était que trop fondée, ajoute l'« Occult Review ». Ce fut en allant à Biarritz qu'Edouard VII prit un refroidissement, et pour comble de fatalité, il revint pendant la période qui d'après la position respective des astres, devait être pour lui essentiellement critique. S'il avait pu retarder son retour de trois semaines, il se-

Les relations sont tendues entre la Russie et la Chine.

Londres, 16 février.—Les relations diplomatiques entre la Russie et la Chine sont extrêmement tendues depuis quelques jours et une rupture ne paraît pas improbable. La Russie a notifié aujourd'hui aux gouvernements anglais, français et allemand son intention de faire une démonstration militaire sur la frontière russo-chinoise : cette mesure est basée sur le refus persistant de la Chine de respecter les termes du Traité de St-Petersbourg.

Des troupes russes seront immédiatement envoyées dans le district d'Il, Mongolie.

La note russe déclare que l'étendue de cette démonstration dépendra entièrement de l'attitude qu'assumera le gouvernement chinois.

Les questions en litige sont : la liberté du commerce en Mongolie, la reconnaissance des droits d'extra-territorialité des russes en Chine et l'établissement d'un consulat russe à Kéoulo, Mongolie.

Dans les cercles officiels anglais l'attitude de la Russie ne cause pas une grande surprise, car depuis quelques jours il n'est bruit que d'une pression que ce pays comptait exercer sur la Chine, pour l'amener à respecter le traité russo-chinois signé en 1881 à St-Petersbourg. On ignorait cependant que la situation fut tendue à un tel point.

Les ministres des affaires étrangères à Pékin et à St-Petersbourg, tout en admettant qu'il existait des différences entre les deux pays dans l'interprétation des termes du traité, s'étaient efforcés de rassurer l'opinion publique.

Le traité conclu en 1881 expire

Comment mourut Murger

Le récit de la mort de Murger nous a été laissé par un des compagnons de l'auteur des « Scènes de la Vie de Bohème ».

Le samedi 26 janvier, le bruit courut que l'auteur des « Nuits d'Évier » était tombé subitement malade. Le docteur Plogey l'avait fait transporter de suite à l'hôpital Dubois.

Murger racontait que la nuit précédente, il avait ressenti à la jambe comme un coup de fouet qui lui avait causé une vive douleur.

Arthrite aiguë, déclara le médecin.

A l'hôpital, le mal ne cessa point.

« Il me semble que le rideau de mon lit s'ouvre et qu'il y a là des hommes qui me tirent la jambe, comme s'ils voulaient me l'arracher », disait Murger.

Néanmoins, il ne se laissait pas abattre ; il lisait les journaux, recevait quelques amis, Camille Doucet le visita ; après son départ, Murger cacha sous son oreiller un pli contenant trois cents francs.

« Regarde, je puis être soigné à mon compte, déclara-t-il quelques heures plus tard à un ami, montrant cette petite fortune inespérée. »

Le surlendemain de son entrée à l'hôpital, la faiblesse s'aggrava. Quelques intimes furent encore admis auprès de son lit, Nadar, Aimé Millet, A. Schunne. Ce fut Aimé Millet qui recueillit ses dernières paroles :

« Vois-tu, il n'y a que trois choses en la vie : l'amitié, l'amour et... »

Il ne put achever : une crise soudaine le tortura jusqu'à dix heures et demie du soir, heure de son dernier soupir.

« Les Scènes de la Vie de Bohème » avaient été publiées, au jour le jour, au cours de l'année 1853, dans « Le Corsaire » ; les mœurs qu'il dépeignait étaient inconnues du grand public et l'œuvre fut par son originalité. « La Vie de Bohème » lui fut payée 500 francs par l'éditeur Michel Lévy à qui elle rapporta plus d'un million. Elle assure un des derniers amis survivants de l'écrivain.

LAZARDS

VENTES DE COSTUMES

Notre vente de Liquidation Annuelle de Costumes de Fantaisie d'Hiver se poursuit activement. Voici la distribution de prix remarquable :

COMPLETS de \$40 à \$55 Maintenance... \$26.95
COMPLETS de \$30 Maintenance... \$21.95
COMPLETS de \$25 Maintenance... \$18.95
COMPLETS de \$22 Maintenance... \$17.55

COMPLETS de \$20 Maintenance... \$15.95
COMPLETS de \$15 Maintenance... \$11.95
COMPLETS de \$12 Maintenance... \$9.95

26 0/0 Réale vé sur tous les Pardessus, Cravattes et Maillots de Pique. La vente des Chemises, Manchettes, E. & W. et Gilet se fera dans le moment.

C. LAZARD CO., Ltd.
715-720 Canal.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Coût des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 5me District.

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.

Votre vieux piano pris en échange.

GRUNEWALD

MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.

735 RUE DU CANAL.

F. A. BRUNET

IMPORTATEUR DIRECT

HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.

313... RUE ROYALE... 313

ALLIANCE ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.

La Seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans.

Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de nos marchandises. Les ordres de la campagne sont sollicités.

PHOTOGRAPHY 4366.

William Frantz & Cie.,

JOAILLIERS ET OPTICIENS.

Marchandises en Argent Véritable et en Or Massif. Inspecteurs Autorisés des Montres de Chemins de Fer. Prompte attention accordée aux demandes et commandes par poste. Attention Spéciale Appelée sur les Départements de Réparations.

143 RUE CARONDELST. - NOUVELLE-ORLEANS, LUN

Session extraordinaire du Congrès.

Washington, 16 février.—Si le traité de réciprocité avec le Canada n'est pas voté par le Sénat, il est plus probable que le président Taft convoquera le Congrès en session extraordinaire, immédiatement à l'expiration de la session actuelle.

Cette déclaration a été faite ce matin par le sénateur Smoot, de l'Utah, à la suite d'une conférence à la Maison Blanche, avec M. Taft, et les sénateur Lodge et Root.

Il n'est pas facile d'être un sénateur à New York.

Albany, N. Y., 16 février.—Les membres de l'Assemblée législative de cet Etat ont déposé aujourd'hui leur vingt-sixième bulletin de vote pour l'élection d'un sénateur fédéral, toujours sans résultat.

Il y avait à Walthamstow, dit la « Saint-James Gazette » un individu nommé Ralph, qui est né le même jour qu'Edouard VII. C'est marié et est mort juste à la même heure que lui.

Des coïncidences plus extraordinaires encore se sont produites pour un homme qui était venu au monde sous le même horoscope que George III. C'était un quinquagénaire, nommé Hemmings, qui était né le même jour, à la même heure et dans la même paroisse que le roi. Le même jour que le roi monta sur le trône, Hemmings perdit son père et prit la direction de son magasin ; il se maria le même jour que le roi et eut comme lui quinze enfants.

Il va de soi que ce sujet médiocre ne pouvait se dispenser de mourir le même jour et à la même heure que son souverain. Hemmings ne manqua pas à ce devoir. A l'instant même où George III rendait le dernier soupir, l'infatigable imitateur de tous les actes de sa vie, partait avec lui, pour un monde meilleur.

Ainsi l'exigeait la communauté des destinées imposées à deux hommes nés sous le même horoscope, mais il est une coïncidence bien plus étonnante encore que toutes celles dont il vient d'être question.

Hemmings était atteint de la même maladie que Georges III, dit la « Saint-James Gazette ». Il avait comme lui des accès de démence intermittente. Chaque fois que le roi commençait à montrer les premiers symptômes d'une crise de folie, le plus fidèle des sujets de Sa Majesté Britannique s'empresait de perdre la raison, mais il recouvrait bien vite l'usage de ses facultés intellectuelles dès que le souverain revenait à la santé.

Le quinquagénaire Hemmings était un incomparable courtisan.

Sur une galère.

L'un des « sons » de la prochaine exposition de Rome sera la restauration d'un navire romain, non point d'un vaisseau de guerre, mais d'un bateau de plaisance, imité de la trirème impériale qui repose toujours au fond du lac de Nemi. Initiation extrêmement libre, car ce bateau, placé au milieu d'un bassin d'un hectare et demi, aura cent mètres de long sur vingt-cinq de large. — mesures d'un cuirassé, plutôt que d'une galère. Ce n'est pas tout. Ce navire aura plusieurs ponts : le premier servira d'arène pour les sports et la danse ; le second contiendra un théâtre gréco-romain ; le troisième, aménagé en

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

La santé de Pie X.

Rome, 16 fév.—Le Souverain Pontife qui souffre depuis trois jours d'un attaque d'influenza, a passé une assez bonne nuit et sa température, qui hier dépassait 100, était tombée ce matin à 99 degrés.

Le Dr Giuseppe Petacci, médecin privé de Sa Sainteté, après une longue visite, a déclaré ce matin que la maladie suivait son cours normal, et qu'à moins de complications imprévues le Pape serait sur pied dans quelques jours.

Le Dr Ettore Marchiafava, médecin consultant du Pape, n'a pas été appelé au Vatican, ce qui semblerait indiquer que le cas est considéré sans gravité. Néanmoins par suite de la congestion des bronches, le malade éprouve une certaine difficulté à respirer.

La question de l'Alsace-Lorraine

Berlin, 16 février.—Le chancelier impérial von Bethmann-Hollweg a recommandé aujourd'hui le renvoi de la discussion du projet de loi visant à accorder une constitution à l'Alsace-Lorraine afin de permettre au gouvernement de considérer les amendements proposés par la commission du Reichstag.

Ces amendements sont le résultat du différend survenu entre le Bundesrath et le Reichstag au sujet des conditions sous lesquelles le nouvel Etat doit être admis dans la Confédération germanique.

Le Bundesrath consent à accorder une constitution à l'Alsace-Lorraine, mais le nouvel Etat ne sera pas représenté à cette Chambre.

Le Reichstag par contre est d'avis d'admettre l'Alsace-Lorraine dans la Confédération au même titre que n'importe quel autre Etat de l'Empire.

Mort du contre-amiral Nazro.

Boston, 17 février.—Le contre-amiral Arthur P. Nazro, de la marine des Etats-Unis, qui avait pris sa retraite depuis plusieurs années, est mort subitement aujourd'hui à Boston, d'une attaque d'apoplexie.

Le défunt était né dans l'Etat de Wisconsin, en 1830.

Les obsèques de l'archevêque Ryan.

Philadelphie, 16 fév.—Le cercueil contenant la dépouille mortelle de Monseigneur Patrick John Ryan, archevêque de Philadelphie, a été déposé ce matin dans la crypte sous le maître-autel de la Cathédrale St. S. Pierre et Paul, après un imposant service funèbre, auquel ont assisté la plupart des hauts dignitaires de l'Eglise catholique romaine, aux Etats-Unis.

Quatre mille personnes avaient pris place dans l'église sacrée et des milliers d'autres se pressaient aux alentours et ont assisté avec recueillement à la procession solennelle qui a défilé sur la place Logan.

Après le service les prêtres officiants se sont retirés dans la sacristie où s'est formée la pro-

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES

123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville.

A l'Aurore de la Nouvelle Année

Nous prenons plaisir à remercier nos nombreux amis et clients de leur généreux patronage dans le passé, et nous désirons leur annoncer que nous avons pris grand soin d'obtenir pour la saison nouvelle l'assortiment le plus original et le plus artistique de MEUBLES MODERNES, qui, nous sommes certains, répondra à l'attente des plus difficiles. Nous serons heureux de vous voir bientôt venir examiner notre

Magnifique Collection de Meubles de Choix.

FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.,

LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MARCHÉ EN VILLE.
Au Coin des Rues Remparts et Iberville. Phone Main 343
1111 RUE N. REMPARTS. LE GRAND PAS DE SUCCURSALE